
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



L'UNSA-Ferroviaire s'est engagée auprès des salariés du Groupe Public Ferroviaire 

SNCF à porter les dossiers IKV et PDE au plus haut niveau de l'Entreprise. Vos 

encouragements et satisfécits sur les sujets démontrent que ces revendications 

collent au plus près de vos attentes.  
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

L'UNSA-Ferroviaire en partenariat avec le "club des villes et territoires cyclables" 

ainsi que "l'ADEME" élabore un dossier très ettayé et structuré. Ce dossier, qui 

sera présenté à la Direction SNCF, prévoit notamment une expérimentation 

IKV/PDE sur zone Ile-de-France ainsi qu'en province.    

 

L'UNSA-Ferroviaire est force de propositions et relaie 

les attentes des salariés. 

 

Le GPF SNCF doit montrer l'exemple et être moteur 

dans cette démarche éco-citoyenne. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


